

## **PROYECTO DE DECLARACIÓN**

**LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RIOS**

**Art.1º:** Declarar de **INTERES LEGISLATIVO-EDUCATIVO** las “**JORNADAS INTERNACIONALES DE AMBIENTE**” a realizarse en la ciudad de Concordia, los días 4,5 de junio de 2025.

**Art. 2º:** De forma

**AUTOR: ENRIQUE TOMÁS CRESTO**

## FUNDAMENTOS

Los días 4, 5 de junio de 2025 tendrá lugar en la ciudad de Concordia “LAS JORNADAS INTERNACIONALES DE AMBIENTE”.

Las jornadas, que se realizan desde el año 2015, son promovidas por la ONG Luz del Ibirá y la Municipalidad de Concordia en su diseño e implementación, conforman un evento educativo y social que procura suscitar la organización de equipos de trabajos comunitarios en el análisis, investigación y socialización de ideas en materia socioambiental.

Las y los estudiantes son los destinatarios claves de la propuesta y, además, conforman los agentes multiplicadores en la promoción de compromisos y hábitos responsables en materia del cuidado de lo que formamos parte: EL AMBIENTE.

La Feria Internacional de Ambiente se propone abordar las relaciones que configuran al ambiente de una forma pluridisciplinar, puesto que pretende poner en tensión las representaciones y acciones de los actores sociales con el entorno por medio de la investigación tanto escolar como de otros, públicos o privados, en beneficio del Ambiente a través de su divulgación e incluirá temáticas como: agua, ecoturismo, ecosistemas, bioconstrucciones, hogar, basura cero, problemáticas de la explotación en los distintos ámbitos de incumbencia, sostenibilidad ambiental, agricultura, alimentos, belleza, artesanías, TIC, cultura, entre otras.

A partir de la sanción de la Ordenanza municipal N° 38213/23, la Feria Internacional Ecociencias toma vigor y rango de evento internacional, posibilitando la participación de equipos de investigación locales, regionales, nacionales e internacionales abocados a la búsqueda de soluciones a problemáticas asociadas al cuidado del ambiente desde distintos aspectos

Durante los días de exposiciones y encuentros, la Feria se propone abordar las relaciones que configuran al ambiente de una forma pluridisciplinaria, poniendo en tensión las representaciones y acciones de los actores sociales con el entorno por medio de la investigación tanto escolar como de otros, públicos o privados, en beneficio del Ambiente (a través de su divulgación). Además, se plantea integrar, por medio de una muestra, las distintas visiones teóricas, técnicas y artísticas, desde un análisis crítico y responsable de las acciones que emprende el factor antrópico.

Por ello, solicito a mis pares la aprobación de la presente.